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 Comme vous le savez, j’ai la lourde responsabilité de succéder à 

Stéphane GREMILLON qui est loin d’avoir démérité, bien au contraire. 

Grâce à lui, notre comité est en pleine expansion, ce qui est plutôt rare, 

compte tenu, malheureusement du peu d’engouement médiatique pour 

notre sport. 

Comme je l’ai dit lors de la dernière assemblée, Stéphane reste notre 

président de cœur, et il va m’épauler en tant que vice président pendant 

cette olympiade. 

Je sais que je peux compter aussi sur le professionnalisme, l’investissement, 

et la bonne humeur de notre secrétaire générale, de notre trésorière et de 

tous les présidents de commission, et j’en profite pour souhaiter la 

bienvenue à nos nouveaux élus. 

Le maitre mot de ce nouveau cycle restera le même : concertation. 

En attendant, je souhaite à toutes les équipes qui vont s’engager un 

excellent championnat, en n’oubliant pas bien sûr les boissons fraiches 

d’après match !  

     Jean-Luc Gouverneur 
 
 

Directeur de la Rédaction : Jean-Luc Gouverneur;  Chef du bureau de la rédaction : Stéphane Grémillon ;  Bureau 

de la Rédaction : Laurence Billon, Pierre Macombe ; Rédacteur en chef : Maxime Chouette 
 
Cellule correction : Aurélie Goudeau ; Rédaction : Maxime Chouette, Bernard Chataigneau, Romain Lacoux, 
Antoine Bourreau, Guy Pierre Pinoges 
 

Crédit photo : Cd86VB , AsvTV 
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Annonce du rédacteur en chef : Suite à l’article du numéro précédent, vous êtes nombreux à continuer 
de me témoigner de votre expérience en tant qu’arbitre. Nous avons donc décidé de poursuivre les 
diffusions de ces témoignages. Merci à tous. 
 
Interview de Romain du CEP. 
 
Jeune : Depuis combien de temps es-tu arbitre ? 
Romain : Depuis 2005 si je ne dis pas de bêtises. 
  
Jeune : Pourquoi t’es-tu mis à arbitrer ? 
Romain : Au départ j’ai commencé en UNSS pour voir autre chose que le jeu et cela m’a plu, et 
puis de blessures en blessures je me suis perfectionné en tant qu’arbitre. 
  
Jeune : Est-ce compliqué ? 
Romain : Ce n’est jamais facile, sinon tout le monde serait arbitre. Il faut sans cesse se remettre en 
question pour progresser, être sûr d’avoir raison ou du moins en donner l’impression. Mais une fois 
tout cela passé on prend beaucoup de plaisir à arbitrer un match serré, avec un niveau de jeu élevé, 
autant qu’à arbitrer un match de niveau plus faible qui se déroule dans la bonne humeur. 
  
Jeune : Que faut-il comme accessoires en tant qu’arbitre ? 
Romain : Un sifflet, des cartons, une tenue officielle, beaucoup de patience, de pédagogie et un peu 
de psychologie par moment. 
  
Jeune : Pourquoi les arbitres-monsieurs ont-ils tous un gros ventre ? 
Romain : Ne voulant pas compromettre ma jeune carrière dans l’arbitrage (malgré que je n’aspire 
pas à avoir un « gros ventre »), je me permets de passer la question….. ^^ Les arbitres aussi ont des 
3ème mi-temps……. 
  
Jeune : Quel est ton meilleur souvenir ? 
Romain : Beaucoup…. N’en retenir qu’un seul est compliqué…. Pour n’en citer que deux, avoir 
arbitré en premier arbitre sur une Demi-finale des Championnats du Monde Scolaire 2008  Brésil – 
Turquie avec un arbitre international CEV en second arbitre.  
Et le match de Champions League Poitiers – Cuneo aux Arènes en tant que juge de lignes, c’était 
encore plus impressionnant que les autres matchs de Pro sur lesquels j’ai pu arbitrer… 
  
Jeune : Quel est ton pire souvenir ? 
Romain : Mon premier carton rouge 
  
Jeune : Il t’était déjà arrivé de mettre un carton rouge ? 
Romain : Une fois, au Championnat du Monde UNSS, sur un match de poule, les 2 équipes se sont 
provoquées tout le long du match, et l’entraineur d’une des 2 était beaucoup trop virulent envers les 
décisions du 2ème arbitre, alors pour protéger mon collègue j’ai décidé d’expulser l’entraineur en 
question. 
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Interview de Guy Pierre de St Julien d’Ars. 
 
Jeune : Depuis combien de temps es-tu arbitre ? 
Guy Pierre : J'arbitre depuis deux saisons 
  
Jeune : Pourquoi t’es-tu mis à arbitrer ? 
Guy Pierre : J'ai commencé à arbitrer quand j'ai pensé qu'il était temps d'arrêter ma carrière de 
joueur. 
  
Jeune : Est-ce compliqué ? 
Guy Pierre : Compliqué à la fois oui et non mais il faut prendre la bonne décision au bon moment. 
Tout dépend également du niveau des équipes pour l'application de certaines règles. 
 
Jeune : Que faut-il comme accessoires en tant qu’arbitre ? 
Guy Pierre : Les accessoires : Un sifflet, le jeu de cartons et une bonne paire de lunettes si 
nécessaire. 
  
Jeune : Pourquoi les « arbitres-monsieurs » ont-ils tous un gros ventre ? 
Guy Pierre : Le ventre vient avec l'âge et le manque d'activités physiques. Le plus dur est de 
monter sur la chaise. Ceci dit, il parait qu’un peu de ventre plait aux femmes... 
  
Jeune : Quel est ton meilleur souvenir ? 
Guy Pierre : Mon meilleur souvenir est la finale Féminine organisée par les grandes écoles devant 
150 à 200 jeunes chauffés à fond qui envahissaient le terrain à chaque temps mort. Temps du match 
2h50. Concentration de tous les instants mais expérience extraordinaire. 
  
Jeune : Quel est ton pire souvenir ? 
Guy Pierre : Mon plus mauvais souvenir ? En fait j'en ai deux : J’étais seul sur un match de 
Départementale… Balle de match sifflée contre l'équipe qui recevait… Le ballon tombe dans le 
coin opposé. Je déclare de ce fait l'équipe visiteuse gagnante. Protestation de l’équipe locale. Je 
pense que c’est un moment que d’autres arbitres ont connu. 
Lors d’un autre match, j’ai déni mon arbitre en second alors qu'il avait sûrement raison ce qui a 
entraîné discussions sur le terrain par les joueurs. 
Mais mieux vaut aller de l'avant et se souvenir surtout des meilleurs. 
  
Jeune : T’est-il déjà arrivé de mettre un carton rouge ? 
Guy Pierre : pour l'instant pas de carton rouge à mon compteur. Si possible je souhaite le côté 
pédagogique et préventif avant la sanction. 
Ceci dit j'apprends en permanence et me rend compte que je suis beaucoup plus concentré comme 
arbitre que comme joueur. 
Je ne veux pas faire d'erreur ou le moins possible. 
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Vous êtes entraineur ou joueur et vous recherchez un club ? Vous êtes un club et vous recherchez 
un entraineur ou un joueur ? Vous êtes un jeune club et vous recherchez du matériel ? Vous 
organisez un tournoi ou un repas ? Cette page est là pour 
ça ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Le club de Buxerolles recherche 3 joueuses 
pour sa D1F (tout poste) pour compléter son 
équipe conviviale et motivée. 
Toutes les infos sur : 
 http://buxerollesvolleyball.fr 

CSLVBM CLUB D2 RECHERCHE JOUEURS POUR 
LA SAISON 2012-2013 
 
POUR TOUS RENSEIGNEMENTS APPELER LE 
06.09.74.22.14. OU 06.70.32.94.68 
OU PAR I MAIL à patrick-ranoux@orange.fr 

 

Commission Communication du Cd86VB 

recherche membres bénévoles et volontaires 

pour faire vivre le journal « Paroles de 

Volleyeur ». 

Contact : comitedelavienne.volleyball@orange.fr 

PASSEZ GRATUITEMENT VOTRE 

ANNONCE 

Envoyez votre texte (4 lignes maximum)  

Ou pour les tournois envoyez votre 

affiche à : 

comitedelavienne.volleyball@orange.fr 

(Objet : « dépôt d’annonce ») 

 
L’insertion de petites annonces dans Paroles de Volleyeur 

est un service gratuit réservé aux particuliers et aux 

associations à but non lucratif. La rédaction se réserve le 

droit de procéder à une sélection des annonces. Par ailleurs, 

elle ne saurait être tenue pour responsable de la défaillance 

d’un annonceur ou d’une information erronée. 

Les annonces resteront dans la publication environ 6 mois. 

Le CEP recherche 1 entraineur pour équipe 

Minime garçon dans le cadre de la saison 2012-

2013. 

Contact : ayaelle.m@voila.fr 

Le Club de Buxerolles recherche 2 entraineurs  
(euses) bénévoles pour les D1F et D2M. Bon 
potentiel des équipes. 
Bonne humeur garantie. 
Contact : Virginie Préveyraud au 06 87 46 41 38 
ou http://buxerollesvolleyball.fr/contact 
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1 - Le Forum : 
 
A compter du 01 septembre 2012, le comité s’équipe d’un forum ouvert à tous. L’objectif de ce 
support est de pouvoir répondre aux questions que chacun se pose (question règlement, les 
prestations du comité, le noël des volleyeurs, le PDV…). Il sera également l’occasion à chacun 
d’échanger des avis. 
L’inscription est gratuite et rapide. 
Adresse : http://cd86vb-leforumofficiel.xooit.fr 
 

 
 
2 - Paroles de Volleyeur en E.PUB :  
Il paraitrait que certaines personnes souhaitent pouvoir lire le PDV avec leur téléphone ou tablette 
tactile… La commission communication va essayer de trouver une solution pour le 01 novembre 
2012. Si nous y arrivons, tous les numéros seront disponibles en E.PUB (ou équivalent). 
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3 - JCC : 
Qu’est-ce que c’est ? : Les jeux de cartes à collectionner ou JCC (trading card game TCG ou 
collectible card game CCG) utilisent des cartes conçues spécialement pour les jeux en question. Ils 
diffèrent des jeux de cartes classiques par la grande variété de cartes éditées et l'utilisation par les 
joueurs de paquets personnalisés. 

Les cartes ont en général des effets très variés sur le jeu. Une carte contient souvent un dessin de 
grande qualité (qui fait partie de l'intérêt du produit ; certains artistes doivent une part de leur 
notoriété à leurs travaux sur ces jeux) et un texte décrivant l'effet de la carte. Le jeu se déroule 
souvent dans un monde cohérent, de fantasy, de science-fiction ou autre ; il s'agit parfois d'univers 
déjà connus, par exemple dans des romans. 
La plupart du temps, le jeu consiste à gagner des points ou à en faire perdre à l'adversaire : point de 
vie, d'énergie, d'honneur, de pouvoir... On utilise pour cela des cartes de ressource (qui permettent 
d'effectuer des actions), des cartes d'action (lancer une attaque sur l'adversaire par exemple), des 
cartes de contre (protection contre les attaques) et des cartes de cumul (qui permettent de mettre en 
réserve des ressources ou actions). Certaines cartes s'associent et permettent de faire des 
combinaisons (appelées aussi combos). 
Le mécanisme de ces jeux peut faire penser aux 1000 bornes. Le premier jeu de ce type fut Magic : 
l'assemblée (Magic: the Gathering), édité par Wizards of the Coast à partir de 1993. Dans la plupart 
des cas, le jeu se déroule en piochant des cartes et en jouant au tour par tour. 
Pour chaque jeu, il existe parfois des milliers de cartes. Certains jeux proposent en effet 
régulièrement de nouvelles cartes qui complètent le jeu de base. Chaque joueur se constitue un jeu 
(deck) à partir des cartes dont il dispose. C'est la principale originalité des JCC : chaque deck est 
unique, conçu par le joueur dans une optique de jeu particulière. La phase de conception des decks, 
qui précède les parties elles-mêmes, est une part très importante de la stratégie et du plaisir de ce 
type de jeu. C'est là qu'intervient le "metagame", c’est-à-dire la prise en compte dans la conception 
du deck du jeu possible de l'adversaire. 
 
Et le volley dans tout cela ? :  
Le Comité tente de créer son propre JCC et les premières cartes pourraient être disponibles dès le 
Noël des Volleyeurs. Des règles simplifiées seront disponibles sur le forum pour le 15 septembre 
2012. 
Nous devrions y retrouver des joueurs des différents championnats départementaux (D1M, D1F, 
D2M, D3M, 4x4 compét…) mais également des joueurs des autres championnats (régionaux, 
nationaux). 
Les gymnases de la Vienne devraient aussi apparaitre. 
 
Quelques données en vrac : 

• Public visé : 06 ans et plus 
• Durée d’une partie : 20 à 30 min 
• 171 cartes à collectionner (réparties entre les Deck de démarrage, les boosters et les cartes 

solos) 
• 3 types de cartes à collectionner : Volleyeur, Action, Terrain 

 
 
 

PARTICIPER AU JEU CONCOURS 

CONCERNANT LE JCC…BONNE CHANCE ! 
Retrouvez nous à la fin du journal 



Bulletin d’information du comité de la Vienne de Volley-ball 

 
P a r o l e s  d e  V o l l e y e u r  –  S e p t e m b r e / O c t o b r e  2 0 1 2  –  C D 8 6 V B  

 
Page 9 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Photo non contractuelle 

 
 
 
Dans le cadre de la réalisation des cartes, nous recherchons des joueurs ou joueuses volontaires pour 
se faire prendre en photos (environ 25 joueurs, répartis dans 5 à 8). 
Si l’aventure vous tente, contactez nous par mail (comitedelavienne.volleyball@orange.fr) 
Chaque participant recevra soit un Deck* de démarrage ou soit des boosters (selon son implication). 
 
 
 
*Un Deck de démarrage contiendra tout le matériel nécessaire pour une partie à deux joueurs (2 Deck  prêts à jouer de 33 cartes chacun, 12 jetons ballons, 1 tapis de jeu et 1 livret de 

règles) 

 

Pile de 

défausse des 

Actions Equipe 

Pile de 

défausse des 

Terrains 

Terrain et Ballon(s) en 

jeu 

Deck d’Actions 

Actions lancées 

Cachées Talent 

Stratégique 
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Annonce du rédacteur en chef : Depuis quelques mois, je participe au test d’une version Beta d’un 
logiciel de statistique « made in France ». Après une démonstration rapide au CD86VB, il a été 
décidé au sein du comité de rédaction qu’il serait maintenant intéressant de vous en parler. 
 
PDV : Bonjour Fred. Pour commencer cet entretien, pourrais-tu me faire une 
petite présentation de l'Asv TV ? 
Fred : L'Asv TV est une association faisant partie de l'ASV (Art et Sport de 
Villebon sur Yyvette) situé donc à Villebon sur yvette au Sud de Paris. Cette 
association a pour but de promouvoir grâce aux nouvelles technologies 
l'ensemble des événements organisés par l'ASV. 
Cette association est née au sein de la section volley (ASV volley) d'où notre 
forte présence dans ce sport avec l'idée de promouvoir un peu plus celui-ci. 
Actuellement, l'Asv TV est composée de 5 personnes, toutes bénévoles. 

 
PDV : Qu’est ce que 
« VolleyclubStats » ? 
Fred : Volleyclubstats est un logiciel de 
statistique développé au sein de l'Asv 
TV. 
 
PDV : Comment cette innovation t’était-elle venue ? 
Fred : L'idée de ce logiciel est venue d'un constat simple. Comment 
suivre les performances des équipes du club afin d’accompagner et 
d’aider les entraîneurs ? 
La première chose à faire fût de chercher des logiciels permettant de 

répondre à nos besoins sachant que le club, évoluant en régional 3, n'a pas les moyens d'acheter une licence 
ou de former les différents entraîneurs sur un logiciel spécifique. Il nous fallait donc quelque chose de 
simple, compréhensible et pas cher. 
Au cours de cette recherche, nous avons tout d'abord constaté qu'il n'y avait pas de logiciel développé en 
français et d'autre par, que les logiciels les plus complets avaient  une licence à un prix exorbitant pour une 
petite structure comme celle de Villebon. 
Nous avons donc remonté nos manches et commencé à 
développer Volleyclubstats. 
Étant ingénieur d’étude et de développement de métier, 
je me suis donc lancé dans ce développement. Avec 
l'ensemble des recherches faites par l’équipe de l'Asv 
TV, j'ai pu m'appuyer sur un socle solide d'idées. 
Le développement a commencé il y a de cela deux ans. 
Au départ, c’était un développement que j'ai réalisé 
assez vite et lorsque cette année, j'ai vu l'engouement 
des entraîneurs pour ce logiciel, je m'y suis mis très 
sérieusement et fait partager mon développement aux 
autres clubs pour voir si ils étaient aussi motivés que 
notre club, c'est à ce moment là que l'on a fait la 
demande de bêta testeur. 
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PDV : Pour les non-inités, pourrais-tu nous 
expliquer ce qu’est un bêta testeur ? Et à quelle 
étape intervient-il au niveau du développement 
d’un logiciel ? 
Fred : La phase de béta test est la deuxième 
période d'essai d'un logiciel avant sa 
publication. Cette phase permet de faire 
découvrir aux utilisateurs finaux à quoi pourra 
ressembler le logiciel. Dans cette phase les 
grands principes sont posés mais tout ce qui est 
interface peut être modifié par rapport à la 
version finale. 
Le test bêta sert essentiellement à trouver des 
bugs résiduels, ou bien à modifier l'interface 
utilisateur. Le rôle des béta testeurs est donc de 
faire part de leurs remarques sur le logiciel et 
d’identifier les erreurs applicatives. 

 
PDV : Mais en fait, une question que certains lecteurs doivent se poser depuis le début, comment fonctionne 
t-il en soit ? Faut-il s’y connaitre pour l’utiliser ? 
Fred : Volleyclubstats a été conçu pour que le plus grand nombre d’utilisateurs puissent l’utiliser. De ce fait 
aucune connaissance particulière en informatique n’est nécessaire. Il faut toutefois connaître les différentes 
fonctionnalités du logiciel et connaître un minimum sur la prise de statistiques au volley. Dans ce sens un 
manuel utilisateur a déjà été rédigé; il sera prochainement complété par des vidéos montrant l’utilisation du  
logiciel et d’un site web dédié au logiciel pour que les utilisateurs soient accompagnés le plus possible dans 
l’utilisation de Volleyclubstats. 
 
PDV : Et l’avenir pour le « produit » ? 
Fred : Une nouvelle version devrait sortir d'ici septembre. Les évolutions de cette version seront 
principalement le support sur la majorité des os desktop (Windows, Mac OS et Linux) et la traduction du 
logiciel en Anglais et également en Allemand. 
Il y a aussi plein d'idées au sein du club pour 
améliorer la prise de statistique. Il y a donc de 
quoi s'amuser.  
La chose la plus compliquée pour moi est de 
trouver le temps pour développer ce logiciel 
puisque il y a toujours de nouvelles idées qui 
fusent et pas toujours le temps pour les 
exploiter, ce qui est dommage. 
 
Dans ce sens, je rappelle que ce logiciel est un 
logiciel libre donc si des développeurs sont 
intéressés pour rejoindre le projet, toutes les 
bonnes volontés sont les bienvenues. 
 
PDV : Avec la « génération Y » et les nouveaux supports informatiques (tablettes tactiles…), est-il prévu 
une évolution dans ce sens ? 
Fred : En ce qui concerne les nouvelles technologies, nous avons déjà réfléchi sur la manière d’utiliser une 
tablette ou un téléphone pour effectuer la prise de statistiques; mais nous n’avons pas encore trouvé de 
solution satisfaisante. 
En effet la prise de statistiques en cours de match doit être la plus rapide possible pour l’utilisateur, il faut 
qu’il acquière des automatismes pour pouvoir suivre un match et c’est ce qui nous complique le travail sur 
ces nouvelles technologies. De plus la génération “y” est exigeante donc nous avons préféré nous concentrer 
sur volleyclubstats tel qui est aujourd’hui et nous verrons plus tard pour les tablettes. 
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PDV : Dernière question, lorsque le projet sera fini, est-ce que la licence sera payante ? 
Fred : Pour la licence nous comptons distribuer ce logiciel gratuitement avec un système de donation comme 
cela se fait beaucoup pour les logiciels libres. Si les utilisateurs sont satisfaits du produit et qu’ils veulent que 
le développement continue, ils pourront donner la somme qu’il souhaite directement sur le site dédié à 
volleyclubstats. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vous retrouverez le logiciel ainsi que plus d’information à l’adresse suivante :  
http://www.volleyclubstats.com/ 
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Dans le numéro précédent, je vous présentais quelques mangas sur le volley-ball. Donc là, je me suis dis 
qu’il serait également intéressant de présenter des films. 
J’avoue qu’il est plus facile de trouver des long-métrages sur le beach-volley que sur le volley. Je vais tâcher 
néanmoins de vous en présenter certains. 
 
Cet article va vous présenter 4 films sur le volley-ball et le sport qui en est dérivé, le beach-volley (volley de 
plage). 

 

1 – Green Flash 
 

 
Green Flash de Paul Nihipali  

Année : 2008   Pays : Etats-Unis  
Avec : David Charvet, Torrey DeVitto  

 

Résumé 
 
Cameron Day va avoir 30 ans et n'a pas réussi à atteindre les sommets espérés dans sa carrière de 
basket-ball. Alors qu'il avait abandonné tout espoir, sa rencontre avec une femme va tout 
bouleverser, et le projeter dans le milieu californien du beach-volley professionnel. C'est désormais 
sa dernière chance de devenir le sportif pro qu'il a toujours rêvé d'être, jusqu'à ce que ces vieux 
démons ne le rattrapent. 
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2 – Impact Point 
 

 

Impact Point de Hayley Cloake  - Année : 2008   Pays : Etats-Unis -  
Avec : Brian Austin Green, Melissa Keller, Linden Ashby 

Résumé  

Kelly Reyes est une talentueuse joueuse de beach-volley. Belle et populaire, la jeune femme compte 
de nombreux supporters dont un certain Holden. Mais l'amour de ce dernier tourne rapidement à 
l’obsession. D'autant plus qu'Holden est prêt à tout, même à commettre l'irréparable...  
 
 
3 – Side Out 
 

 
Side Out de Peter Israelson - Année : 1990   Pays : Etats-Unis  

Avec : C. Thomas Howell, Peter Horton 
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Résumé  

 
Monroe Clark se déplace vers le sud de la Californie pour commencer une carrière en droit. 
Il ne faut pas longtemps avant que Monroe ne se laisse distraire par la plage, les femmes et le jeu 
joué sur le sable. 
Il rencontre, un jour par hasard, un ancien joueur professionnel de volley-ball, Zack Barnes. 
Clark et Zack décident de former une équipe pour devenir les nouvelles stars du circuit de volley-
ball de plage et des prétendants prêts à bouleverser les favoris lors d'un tournoi majeur. 

 
 

 
4 – Satree lek, the Iron Ladies 

 

  
Satree lek, the Iron Ladies de Yongyoot Thongkongtoon  

Année : 2003   Pays : Thaïlande  

Avec : Jesdaporn Pholdee, Sahaphap Tor, Chaicharn Nimpulsawasdi 

 
Satreelex, the Iron Ladies (Thaï: สตรีเหล็ก ou Satree lek) est une comédie thaï de 2000. Le film 
raconte l'histoire vraie d'une équipe mixte de volley-ball, composée principalement de travestis, 
transsexuels et d'homosexuels. 
En 2003, la combinaison d'une suite et d'un préquel intitulé Satree lek 2 fut tournée. L'histoire 
raconte comment les personnages des Iron Ladies se sont rencontrés, et comment ils se réunirent 
ensuite pour un nouveau tournoi de volley. 
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D1M – D1F 

Début du Championnat le 09 octobre 2012 
Matchs ALLER 

07 octobre 2012 18 novembre 2012 

14 octobre 2012 25 novembre 2012 

21 octobre 2012 02 décembre 2012 

28 octobre 2012 09 décembre 2012 

11 novembre 2012  

Matchs RETOUR 

13 janvier 2013 17 mars 2013 

20 janvier 2013 24mars 2013 

27 janvier 2013 07 avril 2013 

03 février 2013 14 avril 2013 

10 mars 2013  

D2M - D3M 
Début du championnat le 14 octobre 2012 

Matchs ALLER 

14 octobre 2012 25 novembre 2012 

21 octobre 2012 02 décembre 2012 

28 octobre 2012 09 décembre 2012 

11 novembre 2012 23 décembre 2012 

18 novembre 2012  

Matchs RETOUR  

13 janvier 2013 17 mars 2013 

20 janvier 2013 24 mars 2013 

27 janvier 2013 07 avril 2013 

03 février 2013 14 avril 2013 

10 mars 2013  
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JEU-CONCOURS�:  

AIDEZ-NOUS À TROUVER UN 

NOM 

 

Dans le cadre de la création de notre propre JCC, nous recherchons un nom caractéristique et 

charismatique. 

C’est là que nous faisons appel à vous : Lecteur ! 

Envoyez-nous à l’adresse suivante votre proposition de nom* (par exemple : volleyball players of 

vienne, jouons au volley) : 

Comitedelavienne.volleyball@orange.fr 

Les cinq premières propositions recevront un booster* (soit 6 cartes, dont peut être, avec de la 

chance, une carte rare). 

À compter du 01 octobre 2012, nous vous proposerons à partir de notre forum (http://cd86vb-
leforumofficiel.xooit.fr), les trois noms les plus pertinents. Et cela sera à vous de le choisir. 
 
La personne qui aura proposé le nom ayant reçu le plus de vote se verra remettre : 1 Deck* de 

démarrage (soit 66 cartes pour jouer à deux) et 6 boosters*. 

La deuxième personne : 1 Deck* de démarrage et 2 boosters* 

La troisième personne : 1 Deck* de démarrage 

Jeu ouvert à tous sans limite d’âge. Si tu as moins de 12 ans, demandes l’autorisation à tes 

parents. 

** tout nom injurieux, irrespectueux (tec.) sera automatiquement refusé.  
*Les lots seront distribués sous la condition de la réalisation du jeu 

 

 


